

「田辺大根」育っています！

ふれあいタイムでの「田辺大根」作りがスタートしました。今年度は、全校児童で活動する時間の確保が難しく、朝の学習の時間を活用しながら、また、保護者の皆さんにも協力していただきながらお世話をしています。

6年生は、事前に田辺大根サポーターの方々にレクチャーをしていただいている。その6年生がリーダーとなり、1年生から6年生が一緒に、自分の班の畠に種をまいていきました。その後、種が流れないように不織布をかけました。



現在、双葉がすくすく育っています。ホームページにも掲載していますので、ご覧ください。

《今後のおもな行事予定》

- 11月 4日(火) 6年アルバム個人撮影
 11月 6日(木) 令和8年度入学児就学時健康診断
 　　(全学年 13時40分頃下校)
 11月 7日(金) ふれあい遠足予備日
 11月 10日(月) ナガリンピック週間(2・4・6年)
 11月 11日(火) 避難訓練(火災)
 11月 14日(金) 2年はみがき指導
 11月 17日(月) ナガリンピック週間(1・3・5年)
 11月 18日(火) 3年社会見学(消防署)
 　　6年スポーツ交歓会
 11月 27日(木) 作品展
 11月 28日(金) 作品展
 11月 29日(土) 作品展・土曜参観授業(全学年)
 12月 1日(月) 代休
 12月 2日(火)・3日(水) 学力経年調査3～6年
 12月 4日(木) 第25回ナッケ田辺大根まつり
 　　経年テスト予備日
 12月 8日(月) 5年社会見学
 　　6年昭和中学 部活動見学
 12月 10日(水) 劇鑑賞 セレッソ交流会
 12月 11日(木) ナッケ田辺大根まつり予備日
 12月 16日(火)～19日(金) 2学期末個人懇談会
 12月 23日(火) 給食終了 終業式
 12月 24日(水)～1月 8日(木) 冬季休業
 1月 9日(金) 3学期始業式 給食開始
 1月 13日(火) 避難訓練(地震・津波)
 1月 30日(木) 6年卒業遠足(予定)
 2月 18日(水) 1・3・5年学習参観・懇談会
 2月 19日(木) 2・4・6年学習参観・懇談会
 3月 18日(水) 卒業式
 3月 23日(月) 修了式 給食終了

10月生活目標

健康な生活をしよう

10月の行事予定

日	曜	学校の行事など	その他の行事
1	水	児童集会 委員会活動	
2	木	ひまわり保護者会	
3	金	お話会(1年生)	
4	土		
5	日		
6	月	朝会	
7	火		
8	水	児童集会 運動会委員会①	
9	木	全体練習(1・2時間目)	PTA役員会・実行委員会
10	金	全体練習(1・2時間目)	
11	土		西田辺太陽保育園運動会
12	日		鶴ヶ丘幼稚園運動会
13	月	スポーツの日	鶴ヶ丘幼稚園運動会予備日
14	火	全体練習予備日(1・2時間目)	
15	水	児童集会 運動会委員会②	
16	木		
17	金	運動会前日準備(1-4年 13:35下校)	
18	土		
19	日	運動会	
20	月	代休	
21	火	運動会予備日	
22	水	児童集会 クラブ活動	
23	木	保健調べ	
24	金	お話会(2年生)	
25	土		
26	日		ふれあいフェスティバル
27	月	朝会	学校徴収金口座振替日(全学年)
28	火	こころの劇場 6年 双方向通信(16:00～16:30)	
29	水	児童集会	
30	木	ふれあい活動(5時間目)	
31	金	ふれあい遠足(長居公園)	

○ 10月17日(金) 運動会前日準備

《下校時刻》 1～4年生 13時35分頃
5・6年生 14時40分頃

○ 10月19日(日) 運動会(全学年)

※雨天時は、通常授業4時間
 代休 10月20日(月)
 予備日 10月21日(火)

※6年生の卒業遠足の日程が先月号から変更されていますが、現時点では確定ではありません。

※行事予定は変更になる場合があります。毎月の学校だよりや学年だよりでご確認ください。

読書の秋に

ようやく朝夕は、気温が下がり、夏の終わり、秋の気配が感じられるようになってきました。昼間は、日向に出ることを控えていましたが、やっと、休み時間に外で遊べる気候になってきました。休み時間に外に出て遊ぶ子どもたちの数が増えてきています。また、運動会の練習・準備が本格的に始まり、応援団のメンバーは、休み時間だけでなく朝や帰りの時間にも練習を行っています。練習の様子を見ていると、子どもたちのやる気と責任感を強く感じます。運動会当日には、かっこいい姿を見せてくれると思います。

田辺大根の種をまいてから約1か月が経ちましたが、何枚か葉が増え順調に成長している株もあれば、芽が出るのが遅かったり、虫(シンクイムシなど)に葉を食べられたりして発育が遅い株もあります。先週の土曜日には、今年度2回目、スポットボランティアの方々に、発育のよくない株やシンクイムシに葉を食べられた株の代わりに新たな追い種をまいたり、雑草を抜いたりする作業を手伝っていただきました。多くの方々に手伝っていただき、みるみるうちに雑草がなくなっていました。大変蒸し暑い中での作業となり、休日朝からお手伝いいただいた皆様には、心より感謝申しあげます。

田辺大根づくりの活動では、子どもたちは、毎朝の水やり、追い種まき、雑草取り、土寄せ、追肥などを行っていきますが、今後も、保護者の皆様には、田辺大根の発育状況により、雑草取り、土寄せ、追肥などのお手伝いをお願いすることがあると思います。引き続きよろしくお願ひいたします。

読書の秋です。とはいっても、読書のよさは多くの人が実感しているけれども、実際には、「時間がない」「読みたい本が見つからない」「スマホの方が…」などなど様々な理由で読書ができずに時を過ごしている人も多いのではないでしょうか。何より子どもにとって、本を読むことは、大人の何倍も意味があると思っています。読書のメリットとして「読解力がつく」「知識が増える」「想像力が豊かになる」「集中力がつく」「人の気持ちが分かる」などなどと言われていますが、それは人それぞれ、子どもにもよるかもしれません。ただ、子どもの頃に夢中で読んだ本については、その中身までよく覚えていて、「いろんな体験をした気分になる」と感じた記憶があります。人生のどこかで「本っておもしろいな」と思えた人は、より豊かな人生が送れるのではないかと思います。

子どもたちが、読書の秋にそんな一冊に出会えるといいですね。

高尾 祐彦